

## **REMISE DU CÉSAR DES LYCÉENS 2025 À L'ÉQUIPE DU FILM "LE COMTE DE MONTE-CRISTO" ET PROJECTION AU GRAND REX**

Ce mercredi 26 mars 2025, le César des Lycéens 2025 a été remis, au sein du Grand Amphithéâtre de la Sorbonne, au film "LE COMTE DE MONTE-CRISTO" réalisé par Matthieu DELAPORTE et Alexandre DE LA PATELLIÈRE, produit par Dimitri RASSAM et Jérôme SEYDOUX. Ces derniers étaient accompagnés des actrices et acteurs Pierre NINEY, Anamaria VARTOLOMEI, Patrick MILLE, Julien DE SAINT JEAN, Julie DE BONA et Adèle SIMPHAL, ainsi que du coproducteur Ardavan SAFAEE, du chef costumier Thierry DELETTRE, du superviseur VFX Olivier CAUWET, de la chef monteuse Célia LAFITEDUPONT, de l'ingénieur du son David RIT, du superviseur de la musique Pierre-Marie DRU et du producteur exécutif Guinal RIOU.

Devant 740 élèves de terminale représentant les 118 lycées généraux, technologiques et professionnels ayant participé au vote, **Dimitri RASSAM et Jérôme SEYDOUX** ont reçu la statuette des mains de deux lycéens, entourés d'**Elisabeth BORNE, ministre d'État, ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche**, et de **Patrick SOBELMAN, président de l'Académie des César**.

L'équipe du film a ensuite répondu aux questions des lycéens présents, durant une masterclass diffusée en direct dans l'ensemble des lycées ayant participé à l'opération et n'ayant pas pu se rendre à Paris.

**Pour prolonger ces moments d'échanges avec les jeunes cinéphiles, Patrick MILLE, Adèle SIMPHAL et Dimitri RASSAM se sont ensuite rendus au Grand Rex pour une projection gratuite du film organisée grâce au soutien de BNP Paribas.**

Avec l'indispensable concours du Centre national du cinéma et de l'image animée, de la Fédération nationale des cinémas français et de l'Entraide du cinéma et des spectacles, et avec le précieux soutien de BNP Paribas, l'Académie est très heureuse de pouvoir multiplier les rencontres entre le public et les lauréats des César. Cette initiative s'inscrit dans une démarche similaire à l'opération "Un César à l'École", qui invite les lauréats des César à revenir sur les bancs de leur ancienne école.

Pour la ministre Elisabeth BORNE, « *Grâce à l'engagement de nos professeurs et du monde de la culture, le César des Lycéens propose une expérience unique aux élèves. Ce prix traduit l'ambition de l'Éducation nationale : faire de l'École un lieu où tous les jeunes ont pleinement accès à l'éducation artistique et culturelle.* »

### **CONTACT PRESSE**

Ministère de l'Éducation nationale,  
de l'Enseignement supérieur et de la Recherche  
Bureau de presse  
+33 (0) 1 55 55 30 10  
spresse@education.gouv.fr  
education.gouv.fr/presse

### **CONTACT PRESSE**

Académie des Arts et Techniques du Cinéma  
Vincent Chapalain  
Audrey Le Pennec & Leslie Ricci  
presse@academie-cinema.org  
+33 (0)7 86 95 92 94 / +33 (0)6 10 20 18 47



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION  
NATIONALE,  
DE L'ENSEIGNEMENT  
SUPÉRIEUR  
ET DE LA RECHERCHE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**50 CÉSAR**